

Ressort: Politik

Grütters begründet Votum für "Ehe für alle" mit katholischem Glaub

Berlin, 05.07.2017, 13:22 Uhr

GDN - Kulturstaatsministerin Monika Grütters (CDU) begründet ihr Votum für die Ehe für alle mit ihrem katholischen Glauben. Nach "reiflicher Überlegung" habe sie für die Öffnung der Ehe votiert, "nicht obwohl, sondern weil ich katholisch bin", so Grütters in einem Gastbeitrag für die "Zeit"-Beilage "Christ & Welt".

Es sei "die christliche Botschaft der Nächstenliebe, die uns dazu auffordert, im menschlichen Miteinander das Verbindende über das Trennende zu stellen". Monika Grütters ist Staatsministerin für Kultur und Medien sowie Landesvorsitzende der CDU Berlin.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-91623/gruetters-begruendet-votum-fuer-ehe-fuer-alle-mit-katholischem-glauben.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com